

Stadtteilbeirat Walle
Fachausschuss Soziales, Jugend und Gesundheit

Beschluss vom 28.01.2015:
Funktionsfähigkeit der Spielplätze sicherstellen!

Nach dem Wegfall der Finanzierungsmöglichkeiten aus den Programmen „Impulse für den sozialen Zusammenhalt“ und der Stiftung Wohnliche Stadt, die ganz wesentlich für die Entwicklung und die Ausstattung der öffentlichen Spielplätze eingesetzt wurden, spitzt sich jetzt die Lage zu. Defekte Spielgeräte können nicht ersetzt werden und weitere wertvolle Angebote sind gefährdet.

Der Sozialausschuss des Stadtteilbeirates Walle fordert die Senatorin für Soziales, Kinder, Jugend und Frauen auf, ausreichend Finanzmittel für die öffentlichen Spielplätze zur Verfügung zu stellen.

Wir bitten kurzfristig dem Stadtteilbeirat Walle zu berichten und den Mitgliedern der städtischen Deputation für Soziales, Kinder und Jugend von dieser Beschlussfassung in Kenntnis zu setzen.

Begründung:

Die Mitglieder des Fachausschusses konnten sich bei einem „vor Ort-Besuch“ auf dem Kinderspielplatz Waller Park, über die aktuelle Situation informieren. Auf Grund der nicht vorhandenen Verkehrssicherheit musste eine Kletterkombination, eine Seilbahn und Basketballkörbe abgebaut werden.

Die „Initiative Kinderspielplatz Waller Park e.V.“ betreut ehrenamtlich ein Spielhaus mit dem anliegenden Spielplatz. Durchschnittlich 100 Kinder und Jugendliche im Alter von 0-16 Jahren der angrenzenden Quartiere in Walle und Gröpelingen werden erreicht. Dieses wertvolle Angebot der offenen Kinder- und Jugendarbeit ist Wertschätzung und dringend finanzielle Unterstützung zugewähren.

(einstimmig angenommen auf der Sitzung des FA „Soziales, Jugend und Gesundheit“ am 28. Januar 2015)